

早いもので、令和7年も冬至を迎えました。今日の給食には「かぼちゃのシチュー」が出され、子どもたちの心と体を温めてくれました。今年の学校生活を振り返ると、子どもたちはこの一年、確かな成長を積み重ねてきたことを実感します。

12月に入り授業参観をする中で、授業中の姿から多くの成長を感じました。日々の授業での学びの深まりと、運動会やマラソン大会、生活・総合発表会などの行事での成長は、まさに子どもたちの成長を支える両輪です。授業で培った「考える力」や「伝える力」は行事で発揮され、行事で得た自信や達成感は、再び授業への意欲につながっています。教室や体育館、ラポルトなどの発表の場で見せる真剣な表情や達成後の笑顔から、一人一人の成長を強く感じています。

学校の外に目を向けると、保護者や地域の皆様をはじめ、多くの方々に支えられていることを改めて感じます。手元に増えた名刺の一枚一枚は、そのつながりの証です。名刺はなくても、県内外さまざまな場所からみさきっ子を応援してくださる思いが届いています。ホームページや学校だよりを見てくださっているという話も届きます。今年は卒業生の縁で台湾の小学校とも交流が生まれ、共に学び合う仲間ができました。皆様の存在に、改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

2学期の授業日も残り2日となりましたが、最後まで真剣に授業に取り組む子どもたちと職員の姿はとても頼もしいものです。代表委員会の児童も、最終日まで学校を盛り上げようと企画を考えています。皆様のご理解とご協力のおかげで、児童も学校も元気に教育活動を進めることができます。

これからも地域の皆様や応援してくださる方々と共に、子どもたちの健やかな成長を支える学校でありたいと考えています。新しい年も、より良い教育のために教職員一同学び続けてまいります。今後とも本校教育活動への変わらぬご支援とご協力を願いいたします。

裏野校務員製作の門松

校長 角 みのり

11/28 生き物観察会報告会・SDGs学習取組報告会

午前中は、みさき小学校3・4年生が、田んぼとビオトープの生き物の数や種類を比較したことや、「トキの舞う田んぼ」づくりに取り組んでいる三崎地区の自然や生き物を守るために自分たちにできることを発表しました。自分たちが調べたことを大きな声で堂々と伝えることができました。

5・6年生は、SDGs11「住み続けられる町づくり」という視点での取組「ハピネスプロジェクト」を発表しました。台湾の小学生とクマのぬいぐるみを交換して異文化交流する①テディベアプロジェクト、県木アテの木を使ってベンチを作り、三崎の美しい景色を眺めながら憩いの場づくりをする②ハピネスベンチプロジェクトの2つの実践を紹介しました。



12/2 熟議「道善さんから見た三崎町の魅力」

三崎駻在所の道善さんを講師にお招きし、コミュニティスクールの熟議として、5・6年生、三崎中の中学生、地域の方々と一緒に三崎の魅力について学び、将来の三崎について考える会が行われました。「食」「環境」「人」の3つに分けて魅力を紹介していただき、改めて株洲や三崎の良いところを感じることができました。



株洲の子どもたちのために、自然や人々との繋がりを大切にしようという考えが、全体に行き渡っていました。



1月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		12/25～冬季休業		1 元旦	2	3
4	5 仕事始め	6	7 ～冬季休業	8 3学期始業式 書き初め大会 PTA役員・理事会	9 校内計算コンテスト	10
11	12 成人の日	13 校内漢字コンテスト 避難訓練 たんぽぽ読み聞かせ	14 3校合同交流学習 サッカーアスリート訪問 市長と保護者の意見 交換会	15 安全点検 校内学力テスト 避難訓練	16 音楽特別授業 (3～6年生)	17
18	19	20	21 校内百人一首大会 委員会 定時退校日	22 GTEC(6年生)	23	24
25	26	27 授業参観 非行被害防止講座 学級懇談 等	28	29	30	31

※令和8年度新入生説明会・保育園児お招き会は、2/2(月)の予定です。

12/3 人権集会・12/4～10 人権集会の取組

12/4～10の人権週間に合わせ、学校でも5・6年生が中心となって人権を考える機会をもちました。3日は、人権集会を行い、いじめとはどういうものなのか、人権とは何なのかについて動画などを見たり、話し合ったりして勉強しました。4日～10日は昼休みに、「異学年交流」「全校遊び」といった、いろいろな学年と遊びました。おにごっこやだるまさんがころんだ、宝探しなどみんなで仲良くなれる遊びを考えて遊ぶことができました。これを機に、学校全体がさらに仲良くなり、相手を思いやる言動ができるようになっていますね！



12/10 車いすバスケットボール体験

石川県の車いすバスケットボールチーム「Jamaney石川」の岩崎大輔氏が来られ、県障害者スポーツ協会様と、車いすバスケットボールクラブ「Jamaney 石川」様、SUNTORY ホールディングス様のご支援で実施されました。

体験前に、「Jamaney 石川」の岩崎選手が、ご自身の体験について話してくださいました。障がいの有無に関係なく、困り感や喜びは人それぞれ違い、車いすの方が大変なことばかりではなく、便利なこともあるということや、障害者を理解するにはコミュニケーションが大切だということも教えていただきました。



12/15 市小学生音楽の集い

珠洲市の小学生が一同に集まり、音楽の集いが行われました。各学校で練習してきた曲を、みんなで合奏したり、合唱したりする活動を通して、より一層と、音楽表現の楽しさ・喜びを感じることができた一日となりました。

ラポルトに響いた各校の校歌もとても素敵でした。

